



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA
LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL
REF.: JCE-CCC-LPI-2024-0001

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 20-23 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento Interno para la Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios, convoca la Licitación Pública Internacional Ref.: JCE-CCC-LPI-2024-0001, destinada a la **contratación de la empresa que se encargará de suplir los equipos, materiales y servicios para la impresión de la nueva Cédula de Identidad y Electoral (CIE) y Cédula de Identidad (CI)**, con las especificaciones y características indicadas en el Pliego de Condiciones Específicas.

En la licitación tendrán derecho a participar las empresas nacionales y extranjeras que cumplan con los requerimientos del Pliego de Condiciones Específicas, el cual se podrá consultar en la página Web de la JCE (www.jce.gob.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas y debe retirarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No. 118.

Para registrarse en la licitación, los interesados deberán consignar, a nombre de la Junta Central Electoral y entregar en la caja de la Dirección Financiera, un cheque certificado o una transferencia bancaria por valor de **Tres Mil Dólares Estadounidenses con 00/100 (USD\$3,000.00) NO REEMBOLSABLES**, a fin de cubrir los gastos administrativos. Además, **deberán formalizar su inscripción (con carácter obligatorio)** mediante el llenado y presentación del Formulario FL-01 (Inscripción de Oferente), el cual se encuentra anexo al Pliego de Condiciones y se podrá retirar en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones o descargarse de la página web de la Junta Central Electoral o del Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas. El plazo para inscripción o registro de oferentes vence a las **cuatro de la tarde (4:00 P.M.) del día 17 de mayo de 2024.**

La recepción y apertura del "Sobre A" contentivo de documentos, credenciales, propuestas técnicas, muestras y recepción del "Sobre B" (propuestas económicas), se realizará de acuerdo con el formato establecido en el Pliego de Condiciones, a las **diez de la mañana (10:00 A. M.) del día 25 de junio de 2024**, de manera física (presencial), en un acto público con la asistencia de un Notario, al que deberán asistir a la hora indicada los representantes de las empresas licitantes, en el Salón de Sesiones del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral, sito en el Edificio Administrativo, ala Este, 2do. nivel, al lado del almacén de la sede principal, ubicado en la Av. Gregorio Luperón, esq. Av. 27 de Febrero, Plaza de la Bandera.

La apertura del "Sobre B" (propuestas económicas), se llevará a cabo a las **diez de la mañana (10:00 A. M.) del día 6 de agosto de 2024**, en un acto público con la asistencia de un Notario, al que podrán asistir los representantes de las empresas licitantes que así lo desearan, en el Salón de Sesiones del Comité de Compras y Contrataciones de la Junta Central Electoral.

Para mayor información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en el e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente Comité de Compras y Contrataciones



ANEUDY TAVÁREZ



Ulises Rodríguez mientras pronunciaba su discurso como nuevo alcalde de Santiago.

Los nuevos alcaldes se juramentan sin que participen los salientes

En la mayoría de las plazas más importantes del país, los ediles antecesores no asistieron a los actos

SD. Con la ausencia de los antecesores opositores en las principales plazas del país, las nuevas autoridades municipales tomaron posesión este miércoles de sus nuevos cargos prometiendo hacerle frente a la basura, construcción de obras y más planificación para sus demarcaciones.

Oficialmente fueron posesionados 3,849 funcionarios y funcionarias que encabezarán las administraciones de los 158 municipios y 235 distritos municipales que posee la nación.

En Santiago, el nuevo alcalde, Ulises Rodríguez, del partido gobernante, fue juramentado al frente de la alcaldía sin la presencia de su antecesor, Abel Martínez, quien pertenece al Partido de la Liberación Dominicana (PLD).

Rodríguez destacó que entre las acciones a tomar durante los primeros 100 días de gestión municipal se encuentran la implementación de una amplia jornada de limpieza y la solución al tránsito, seguridad y planificación.

Mientras que en Santo Domingo Norte fue posesionada como alcaldesa la exdiputada Betty Gerónimo, en un acto en el que se ausentó Carlos Guzmán, exmiembro de la Fuerza del Pueblo, quien le precedió por cuatro años en el cargo.

Al asumir sus nuevas funciones, la alcaldesa apuntó que trabajará para mejorar el tránsito, la inclusión social en las calles, la integración

de la cultura y la transparencia en el uso del presupuesto municipal.

Los Alcarrizos

En Los Alcarrizos pasó lo mismo: el pasado alcalde, Cristian Encarnación, del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), no asistió a la juramentación del edil Junior Santos, del PRM.

Encarnación entregó su cargo con un municipio copado de basura y, en consecuencia, el alcalde Santos anunció que iniciará el viernes una jornada intensa de limpieza con 25 camiones compactadores en toda la zona.

Además, dijo que declarará el municipio en estado de emergencia para eliminar los vertederos improvisados.

SDO y SDE

En Santo Domingo Este, el municipio más grande, Dio

Astacio tomó cargo de sus nuevas funciones como alcalde en un acto en el que su antecesor, Manuel Jiménez, asistió, pero se retiró por diferencias en el programa de la actividad.

Tras ser juramentado, Astacio dijo que ejecutará planes a favor de la seguridad ciudadana, la limpieza en las calles y el despeje de las aceras para impedir las inundaciones en el municipio.

Otro nuevo alcalde juramentado este miércoles fue Francisco Peña, del partido oficialista, quien vuelve a dirigir la municipalidad en Santo Domingo Oeste por cuarta vez. ●



Este trabajo fue realizado por un equipo de **Diario Libre** conformado por: **Ismael Hiraldo, Ycell Suero, Balbiery Rosario, Jesús Vásquez, Edward Fernández y Adalberto de la Rosa**

Carolina Mejía al frente del DN

La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, asumió un nuevo período este miércoles y anunció que para este cuatrienio su administración se concentrará en la construcción de obras y la planificación de la ciudad. Entre los proyectos a ejecutar, informó la construcción del Paseo 30 de Mayo, la rehabilitación del parque Enriqueillo y su entorno, la ampliación del Malecón Deportivo, la construcción de un nuevo mercado en Los Guandules y la continuidad del programa "Parque para todos", entre otros. En su discurso de toma de posesión, la alcaldesa Mejía dijo que en este segundo período de gestión utilizará las zonas que menos espacios públicos tienen para crear parques de esparcimiento.